

MITTWOCH,
28. SEPTEMBER 2016

Jeda-Fonds unterstützt Grundschulen

pm **OSNABRÜCK.** Der Peter-Jeda-Fonds hat mit Beginn des neuen Schuljahres nach eigenen Angaben ein Projekt gestartet, mit dem Grundschulern die Bedeutung einer gesunden und ausgewogenen Ernährung nahegebracht werden soll. Als erster Schritt bekamen die Erstklässler der Rosenplatz- und der Franz-Hecker-Schule Brotdosen mit Obst und einem gesunden Pausenbrot geschenkt.

Der Stiftungsvorsitzende Björn Meyer und seine Stellvertreterin Petra Jeda berichten in einer Pressemitteilung, dass diese Aktion künftig jährlich durchgeführt werden soll. Als Ergänzung seien weitere Angebote angedacht, die sich unter Einbindung der Eltern mit kindgerechter Ernährung und deren Zubereitung beschäftigen. Der Verein habe sich zudem vorgenommen, die Schulen auch in anderen Bereichen zu unterstützen. Hierzu solle ein intensiver Dialog gepflegt werden.